



2023年 2月  
認定こども園世田谷ベアーズ



暦の上では春ですが、寒い日が続いています。暖かい春の日差しが待ち遠しいですが、春がくるとお別れの時期。。。と思うと、ゆっくり訪れてほしい気持ちにもなります。

寒い中でも、園庭遊びが大好きなぞう組さん！！お友達と一緒にサッカーをしたり、縄跳びをしたり、身体が温まる心地よさを味わいながら楽しんでいます。

お部屋では、ボードゲームや将棋などの勝負も盛り上がっています。LaQで作る作品もどんどん複雑なものに！遊びの中でも年長さんらしさを感じます。

1月は寒さも増し、体調を崩すお子様も多くいらっしゃいました。今月は、小学校交流やお別れ遠足など、お楽しみが盛りだくさん！！体調に気を付けて過ごし、皆で楽しみたいと思います。



### ☆できましたボード、はじめました☆

成長とともに、できるようになったことが増えた年長さん！！1日のスケジュールを朝の会で伝えると、『〇時〇分だ！お外遊びの時間だよ！！』と、お友だち同士伝え合う姿も増えてきました。

そこで！！さらに見通しを持って園生活を送れるように担任がカレンダーに予定を書き込み、制作などが仕上がったら、自分で作った名前カードをボードに貼る、という『できましたボード』を作りました。

やることを見える化することで、ますます意欲を持って取り組んでもらえると嬉しいです！！

### 節分

「節分」とは、季節の変わり目という意味で、今は主に、立春の前だけをいいます。

昔の人は、悪いものや災いを鬼にとえ、豆をまいて追い払っていました。それが節分の行事として、今でも行なわれています。今年はどうな鬼を退治しようかな？



- 3日(金) 節分の会
- 6日(月) えいごであそぼう
- 13日(月) えいごであそぼう
- 15日(水) 小学校交流
- 17日(金) お別れ遠足  
(詳細はお手紙でお知らせします)
- 20日(月) えいごであそぼう  
身体計測
- 21日(火) 避難訓練

### 小学校交流

2月15日(水)は小学校交流で、お隣の塚戸小学校に行きます。

この日は、9時までに登園してください。ご協力、よろしくお願いいたします。

上履き・布の上履き入れのある方は、お持ちください。お持ちでない方は、園のものをお貸しいたしますので、お声がけください。

